



梅シロップ

観察中です！ 6月21日(火) ゆい組

6月9日に梅シロップ作りをし、翌日から毎日瓶ゆすって瓶の中を観察しています。梅と一緒に入れた氷砂糖が小さくなってくると「氷（砂糖）、溶けて小さくなってる！」と言って瓶の中の変化に興味津々の様子です。また梅にも注目し、「前（昨日）よりしわしわになってる」「しわしわで梅干しみたいや」と友だちと言葉のやり取りを楽しんでいます。毎日の観察の中で、ちよっとした変化に気づき、気づいたことを友だちと伝え合い、互いに共感する姿がたくさん見られますよ。観察を続けるうちに、「今日はどうなつとるかな？」「早く飲みたいな♡」と、出来上がりを楽しみにしている子ども達です。完成した梅シロップジュースを飲むときにどんな表情で、どんな言葉が聞かれるのかとても楽しみです。



6月10日(金)



6月13日(月)



6月16日(木)



6月21日(火)



梅の実の観察もしています。青梅から少しづつ、色や匂い、形、感触が変化していることに気がつき、「黄色くなってきた！」「いい匂い！」「汁みたいな出てきとる」・・・と、毎日楽しんで観察しています。